
令和５年第１３回にかほ市教育委員会 定例会 

 

 

                      日 時 令和５年１１月２２日（水） 

                 午後２時３０分～ 

場 所 金浦公民館 軽運動室 

 

議 事 日 程 

第 １  会議録署名委員の指名 

第 ２ 議案第３６号 令和５年度教育費１２月補正予算について  

第 ３ 議案第３７号 令和６年度にかほ市立小中学校教職員人事異動方針について 

第 ４ 報 告 
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令和５年第１３回にかほ市教育委員会会議録 

 

１．期  日   令和 5年 11月 22日 水曜日 

２．場  所   金浦公民館 軽運動室 

３．開  会   午後 1時 30分 

４．閉  会   午後 2時 10分 

 

５．出席委員   教育長  小 園  敦 

委 員  伊 藤  知  

         委 員  佐 藤 道 彦 

委 員  小 松 雅 子 

         委 員  佐 藤  緑 

 

６．説明のための出席者 

         教 育 次 長   佐 藤 喜 仁 

         教育総務課長   今 野 和 彦 

         学校教育課長   菱 刈 宏 記 

         生涯学習課長   山 田   高 

         仁賀保公民館長   佐々木  美  和  

         象潟公民館長   佐々木 和 則 

         フェライト子ども科学館長   鎌 田 昭 義 

白瀬南極探検隊記念館長   佐々木 真紀子 

文化財保護課班長    阿 部  真 也 

          

７．書  記   教育総務課副主幹   加 賀 真珠美 

 

８．会議に付した議案 

議案第 36号 令和 5年度教育費 12月補正予算について 

議案第 37号 令和 6年度にかほ市立小中学校教職員人事異動方針について 

 

９．可 決 し た 議 案 

議案第 36号 令和 5年度教育費 12月補正予算について 

議案第 37号 令和 6年度にかほ市立小中学校教職員人事異動方針について 

 

１０．その他の確認事項 

       （１）次回の教育委員会は令和 5年 12月 22日（水）午後 1時 30分から

金浦公民館で開催することにした。 
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１１．会議の要旨 

 

 

             【開会 午後 1時 30分】 

 

 

【教育長】 

ただ今から令和 5年第 13回にかほ市教育委員会を開催いたします。今回の出席委員は、

5名です。議会日程の第 1「会議録署名委員の指名」を行います。委員には、小松委員と

佐藤緑委員にお願いいたします。書記には、事務局の加賀副主幹を指名いたします。 

それでは、議事日程の第 2「議案第 36 号 令和 5 年度教育費 12 月補正予算について」

を議題といたします。教育総務課長から順番に説明をお願いいたします。 

 

（教育総務課長から順番に説明） 

 

【教育長】 

 議案第 36号について質疑、意見等はありませんか。 

 

 （なしの声） 

 

【教育長】 

 それでは、議案第 36号については、異議ないものと認め、原案のとおり承認すること

に決定しました。 

次に、日程の第 3「議案第 37号 令和 6 年度にかほ市立小中学校教職員人事異動方針に

ついて」を議題といたします。学校教育課長から説明をお願いします。 

 

（学校教育課長から説明） 

 

【教育長】 

 議案第 37号について質疑、意見等はありませんか。 

 

 （なしの声） 

 

【教育長】 

それでは、議案第 37号については、異議ないものと認め、原案のとおり承認すること

に決定しました。 

次に、日程の第 4「報告」に入ります。はじめに、私から報告いたします。 

（教育長から報告） 
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それでは、教育総務課長から、順次「報告」をお願いします。 

 

（教育総務課長から順に報告） 

 

ただいま各課から報告がありましたが、確認したいことや詳しく聞いておきたいこと

などはございませんか。 

 

【道彦委員】 

文化財保護課の報告にありました仏像調査とはどういうことでしょうか。各お寺さん

に行くのでしょうか。今年の夏頃に私の寺には調査に来ました。寺の都合もあるので数

年に分けて実施しているのでしょうか。 

 

【文化財保護課班長】 

直接、お寺に行って調査することになります。調査日程については、全県的な調査と

なっているので、県の方で期間を設定して日程調整を組んでいるものと思います。 

 

【教育長】 

ほかに確認したいことや詳しく聞いておきたいことなどはございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

【教育長】 

ないようですので、これで「報告」について終わります。 

以上で、全ての審議が終わりましたが、委員の皆さんから何かありませんか。 

 

（なしの声） 

 

ないようですので、次回 12 月の教育委員会の開催については、12 月 22 日（金）午後

1時 30分から金浦公民館で開催したいと思います。よろしいでしょうか。 

 

 

【教育長】 

それでは、本日の委員会に提案された議案の審議は全て終了しましたので、これをも

ちまして、第 13回にかほ市教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 




























